

Le 18 avril 2018

ÉVÉNEMENTS SNJM :

Inscrire à vos agendas : le dimanche 9 septembre 2018 à St.Pierre-Jolys, célébration du 50^e anniversaire de profession de Sr Yvonne Massicotte. Plus de détails à venir.

Nouvelles de l'Académie :

- Une messe chaque mercredi matin à 8 h à la chapelle Holy Names jusqu'au 16 mai 2018.
- **Un concert - People of Joy Spring Concert:** dimanche 29 avril 2018 à 15 h à l'Académie, ancien auditorium. Ce concert comprend des chœurs de chant et un groupe de musique à cordes. Bienvenue à tous et à toutes! L'affiche donne plus de détails.



Date à retenir : le mercredi 23 mai 2018 à 18 h 30, - Gazebo Despins, c'est l'**extravaganza de crème glacée** pour la communauté (Sœurs SNJM, personnes associées et collaborateurs et leurs familles). L'anniversaire de la béatification de Mère Marie-Rose, est une raison parfaite pour se rassembler ! Plus de détails à venir.

DANS NOS PRIÈRES, RAPPELONS-NOUS DE PRIER :

Pour les personnes malades ou dans le besoin

- **Alfred Marion**, le frère de Sr Yolande Marion, gravement malade, à l'hôpital Saint-Boniface.

Pour les personnes décédées et pour celles qui sont dans le deuil...

- **Sœur Rachel Payment**, Sœur Auxiliatrice, sœur de notre sœur défunte Mariette Payment, supérieure générale de 1986 à 1991. Elle est décédée le 10 avril 2018, à l'âge de 88 ans.

EN SOLIDARITÉ AVEC LES AUTRES :

Le dialogue de vérité et de réconciliation se continue aux paroisses St. Ignatius et St. Kateri.

- **Jeudi le 19 avril 2018 à 19 h** à la paroisse St. Ignatius – *Un panel au sujet des effets intergénérationnels des pensionnats*. Les panélistes seront Elsie Moar, Dr Barry Lavallée et Christine Cyr, la modératrice sera Joan Molloy. Entrée rue Jessie, côté sud de l'église.
- **Jeudi 26 avril 2018 à 19 h** à la paroisse St. Kateri, angle rue Ellice et Home. *Traumatisme intergénérationnel des pensionnats*. La conférencière sera Sharon Daynard.

Entrée gratuite. Inscrivez-vous par courriel avec Sr Thuong : maithuongrnm@yahoo.com. Notez que ces rencontres sont offertes en anglais seulement.

Banquet de prélèvement de fonds annuel 2018 de l'École catholique d'évangélisation (ÉCÉ) :

le vendredi 20 avril en la salle paroissiale de la paroisse Saints-Martyrs-Canadiens. Veuillez contacter Joane au (204) 475-7673 **aujourd'hui** si vous souhaitez y assister. L'ÉLP achètera les billets requis.

Prélèvement de Fonds Artbeat 2018 : il y aura une vente d'arts aux enchères et un concert le samedi 28 avril 2018 à 19 h au Centre Millennium 389, rue Main. Les billets au coût de 40 \$ sont disponibles en ligne ou à UpBeat Artworks, Portage Place Shopping Centre.

Une rencontre sous-titrée: foi, nourriture, plaisir et film: le 29 mai 2018 de 17 h à 21 h à la Cathédrale de Saint-Boniface. Le coût est 10 \$ par personne et inclut le souper, un film au sujet de Laudato Si et une réflexion ensemble. Vous pouvez vous inscrire par téléphone ou courriel avec Sr Yvonne Massicotte: ymsnjm@mts.net ou 204 433-7430. L'affiche vous donne plus de détails.

SAVIEZ-VOUS ? En 2016, un rapport publié par le Forum Économique Mondial déclarait que si rien ne se faisait d'ici 2050, les océans contiendraient plus de plastique que de poissons. Les sacs, les bouteilles et les pailles de plastique posent une menace de mort à la vie marine, en les piégeant pour les noyer ou en les coupant. Les produits plastiques sont aussi mépris pour de la nourriture. **Passer à l'action :** procurez-vous gratuitement et réutilisez une bouteille d'eau BPA. C'est meilleur pour la santé (du micro plastique a été trouvé dans 93 % de l'eau embouteillée) en plus de réduire l'impact négatif sur la vie marine.